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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO  

11L/PNLP-0311. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a implementar 
una campaña de sensibilización y concienciación social contra el 
acoso escolar al alumnado con discapacidad, y a llevar a cabo 
protocolos claros y eficientes, con apoyo individualizado necesario, 
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de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9090 

11L/PNLP-0313. Proposición no de ley en Pleno relativa a la 
declaración como bien de interés cultural de carácter inmaterial de 
la Semana Santa de Logroño. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9091 
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obras de construcción. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 9092 

11L/PNLP-0315. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Gobierno de La Rioja declare el Hospital de Calahorra como 
"hospital de difícil cobertura", estableciendo incentivos que sirvan 
para fidelizar la permanencia de los profesionales que prestan 
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servicios en él y para propiciar la captación de nuevos profesionales 
que puedan encontrar en el centro una oportunidad para el 
desarrollo de su profesión, y recupere, en el Hospital de Calahorra, 
una estructura directiva propia e independiente. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PNLP-0316. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, 
inste al Gobierno de España a ejecutar con carácter urgente las obras 
de acceso al polígono industrial de Valverde, en el término municipal 
de Cervera del Río Alhama, desde la carretera nacional N-113. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9094 

11L/PNLP-0317. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que, a su 
vez, inste al Gobierno de España a convocar una sesión plenaria 
monográfica del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de 
Salud para abordar la falta de especialistas de medicina de familia y 
comunitaria, tal y como solicitan la mayoría de los consejeros de 
Sanidad de las comunidades autónomas en virtud del reglamento 
vigente del propio Consejo Interterritorial. 
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Parlamento de La Rioja acuerda rechazar rotundamente la 
supresión de cuatro frecuencias ferroviarias entre Logroño y Madrid 
por la Rioja Baja a partir del 11 de abril, que deja a los riojanos con 
un servicio aún peor del que ya tenían hasta ahora; e insta al 
Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de España 
a la reposición de los servicios ferroviarios suprimidos por decisión 
del Ministerio de Transportes y Renfe que afectan a cuatro 
frecuencias ferroviarias entre Logroño y Madrid por la Rioja Baja a 
partir del 11 de abril. 
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11L/PNLP-0319. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a desarrollar y 
poner en marcha, a la mayor brevedad posible, todas las medidas 
planteadas en el Plan de Formación Profesional y Empleo de 
La Rioja 2024, dotándolo con todos los recursos y medios 
necesarios, incluyendo actuaciones concretas para el medio rural 
como forma de lucha contra la despoblación. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 9098 
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Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a incrementar 
la ayuda humanitaria y la cooperación con la población palestina que 
está siendo víctima de genocidio en Gaza, y a instar al Gobierno de 
España a condenar de forma explícita y firme el genocidio 
perpetrado por el Estado de Israel contra la población palestina, 
reconociendo los crímenes de lesa humanidad documentados por 
organismos internacionales. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 9099 
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11L/MOCI-0034. Moción consecuencia de interpelación relativa a 
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dependencia, discapacidad y mayores públicos de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, garantizando un número suficiente en turnos 
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 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 9101 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO  

11L/POP-2481. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merecen al Gobierno de La Rioja las declaraciones del 
director general de Vivienda, que aseguró que la actual situación de 
la vivienda en La Rioja se debe a "un flujo migratorio excesivo". 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
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acoso escolar en los centros educativos de nuestra comunidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9103 
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centros de Educación Primaria concertados participan en el Programa 
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 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9103 

11L/POP-2484. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto adoptar el Gobierno de La Rioja respecto a 
la escolarización en centros educativos públicos de Educación 
Infantil y Primaria en el periodo 2025-27. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-2485. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja del empeoramiento, en más 
de diez puntos, de la tasa de pobreza infantil en el último año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9104 

11L/POP-2486. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a implementar el Gobierno de La Rioja para reducir la 
tasa de pobreza infantil en nuestra comunidad, que se ha 
incrementado en más de diez puntos en el último año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9104 

11L/POP-2487. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para mantener el 
talento en nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9105 

11L/POP-2488. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opina el Gobierno de La Rioja sobre el goteo de profesionales 
sanitarios que dejan La Rioja para irse al extranjero. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9105 

11L/POP-2489. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones específicas ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja para 
frenar la lacra de la siniestralidad laboral desde la aprobación de la 
Estrategia riojana para la prevención de riesgos laborales 2025-2028. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 9105 

11L/POP-2490. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
posición mantiene el Gobierno de La Rioja ante las justas 
reivindicaciones de las Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería, 
en previsión a las negociaciones que se están manteniendo en la 
Mesa Técnica. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 9106 

11L/POP-2491. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el 
Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la 
situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión privada con plazas concertadas, para 
valorar si los servicios sociales están permitiendo delitos 
relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-2492. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el 
Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la 
situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión pública, para valorar si los servicios 
sociales están permitiendo delitos relacionados con el maltrato 
infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9106 

11L/POP-2493. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el 
Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la 
situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad pública y gestión privada, para valorar si los 
servicios sociales están permitiendo delitos relacionados con el 
maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9107 

11L/POP-2494. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son las medidas de seguridad existentes en los centros de menores 
y pisos tutelados de nuestra región. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9107 

11L/POP-2495. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se 
encuentran los centros de menores y pisos tutelados de nuestra 
región en una situación de sobreocupación de plazas. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9107 

11L/POP-2496. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre de qué 
manera el Gobierno de La Rioja va a reforzar la seguridad en los 
centros de menores y pisos tutelados. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9108 

11L/POP-2497. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el 
Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la 
situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión pública, para valorar si los servicios 
sociales están ocultando delitos relacionados con el maltrato infantil 
y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9108 

11L/POP-2498. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el 
Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la 
situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad pública y gestión privada, para valorar si los 
servicios sociales están ocultando delitos relacionados con el 
maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9108 
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11L/POP-2499. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el 
Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la 
situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión privada con plazas concertadas, para 
valorar si los servicios sociales están ocultando delitos relacionados 
con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9109 

11L/POP-2500. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de poner en marcha un centro de 
acogida para menores, derivados por el Juzgado de Menores, en la 
localidad de Agoncillo. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9109 

11L/POP-2501. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
razones ha contemplado el Gobierno de La Rioja para no ejecutar 
finalmente el centro de menores tutelados proyectado en Navarrete. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9110 

11L/POP-2502. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja suficiente el personal trabajador 
que presta sus servicios en los centros de menores y pisos tutelados 
de nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9110 

11L/POP-2503. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja las condiciones laborales en las que 
tiene que prestar sus servicios el personal trabajador de los centros 
de menores y pisos tutelados de nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9110 

11L/POP-2504. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si son 
sustituidos los profesores de baja por enfermedad en los centros 
educativos sostenidos con fondos públicos de secundaria y 
formación profesional. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9111 

11L/POP-2505. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se están adoptando por el Gobierno de La Rioja para 
potenciar la difusión del Camino de Santiago en su trazado riojano. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-2506. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está adoptando el Gobierno de La Rioja para fomentar la 
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natalidad y apoyar a las familias riojanas en la crianza de sus hijos. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
9111 

11L/POP-2507. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
controles se practican para evitar que las derivaciones de pacientes 
a clínicas privadas se realicen de manera justa y transparente 
evitando beneficiar desproporcionadamente a intereses privados en 
detrimento de la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9112 

11L/POP-2508. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
dispone el Hospital privado Viamed Los Manzanos de los datos 
personales de los pacientes incluidos en la lista de espera quirúrgica 
del SERIS. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9112 

11L/POP-2509. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre bajo 
qué criterios se autoriza la transferencia de datos de pacientes del 
sistema público de salud a una entidad privada. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9112 

11L/POP-2510. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se están tomando para garantizar que la cesión de 
información correspondiente a pacientes que se derivan a la sanidad 
privada cumple con la normativa de protección de datos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9113 

11L/POP-2511. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
análisis previo se ha hecho por parte del SERIS para no priorizar la 
utilización de los recursos materiales y humanos disponibles en el 
Hospital de Calahorra antes de derivar pacientes a clínicas privadas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9113 

11L/POP-2512. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
justifica el SERIS que una empresa privada, como Viamed 
Los Manzanos, tenga acceso a los datos personales y al historial 
médico de pacientes en listas públicas de espera quirúrgica. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9113 

11L/POP-2513. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
momento se autoriza la transferencia de datos de pacientes del 
sistema público de salud a una entidad privada. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-2514. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
no se informa ni se solicita el consentimiento expreso de los 
pacientes del sistema público de salud que se derivan a una entidad 
privada antes de proceder a la cesión de sus datos a dicha entidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9114 

11L/POP-2515. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
mecanismos está utilizando el SERIS para reducir las listas de 
espera quirúrgicas utilizando los recursos propios de la sanidad 
pública, en lugar de depender sistemáticamente de acuerdos con 
empresas privadas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9114 

11L/POP-2516. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
consideración le merecen al Gobierno las movilizaciones ciudadanas 
que se vienen desarrollando en La Rioja en defensa de la sanidad 
pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9115 

11L/POP-2517. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
ventajas concretas aporta al sistema público de salud derivar 
intervenciones quirúrgicas a clínicas privadas en lugar de optimizar 
los recursos disponibles en hospitales como el de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9115 

11L/POP-2518. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
razón no se prioriza la utilización de los recursos materiales y 
humanos disponibles en el Hospital de Calahorra antes de derivar 
pacientes a clínicas privadas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9115 

11L/POP-2519. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
se asegura que la derivación de intervenciones quirúrgicas a clínicas 
privadas, en lugar de optimizar los recursos disponibles en 
hospitales como el de Calahorra, no suponga un detrimento para la 
calidad del servicio público. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9116 

11L/POP-2520. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el impacto real de la nueva ley de 
incentivos fiscales agrarios. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-2521. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el impacto real que tendrá sobre el sector primario riojano la nueva 
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ley de incentivos fiscales agrarios anunciada por el Gobierno de 
La Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

9116 

11L/POP-2522. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que la nueva ley de incentivos 
fiscales agrarios supondrá un ahorro realmente relevante para los 
pequeños agricultores y ganaderos riojanos. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9117 

11L/POP-2523. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
proyectos se pueden beneficiar de la ayuda que ha aprobado el 
Gobierno de La Rioja para proyectos de l+D+i desarrollados por 
centros tecnológicos en La Rioja. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9117 

11L/POP-2524. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
condiciones tienen que cumplir los autónomos para los que se ha 
abierto la cuarta convocatoria de ayudas directas desde la ADER. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9117 

11L/POP-2525. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
condiciones tienen que cumplir los mutualistas para los que se ha 
abierto la cuarta convocatoria de ayudas directas desde la ADER. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9117 

11L/POP-2526. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
novedades contiene el nuevo Plan Estratégico de Subvenciones 
(PES) de la ADER para este año 2025. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9118 

11L/POP-2527. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el nuevo Plan de Obras y Servicios 
Locales para 2025-2026. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9118 

11L/POP-2528. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está impulsando el Gobierno para favorecer la actividad 
económica del medio rural. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9118 

11L/POP-2529. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
mejoras conlleva el anteproyecto de Ley por el que se regula la renta 
de ciudadanía. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9119 
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11L/POP-2530. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
han sido los motivos que han impulsado al Gobierno de La Rioja a 
modificar la normativa aplicable a la renta de ciudadanía. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9119 

11L/POP-2531. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
novedades incluye la orden que se está tramitando relativa a la 
realización de planes de prevención de adicciones en La Rioja por 
parte de las entidades locales. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9119 

11L/POP-2532. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
novedades incluye la orden que se está tramitando relativa a la 
realización de planes de promoción de la salud en La Rioja por parte 
de las entidades locales. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9119 

11L/POP-2533. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
puede valorar el Gobierno de La Rioja el alcance de la medida que 
permitirá a los jóvenes de La Rioja tener acceso gratuito a las 
universidades públicas. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9120 

11L/POP-2534. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consiste la anunciada reforma del Museo Najerillense por parte del 
Gobierno de La Rioja. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9120 

11L/POP-2535. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
supone para la ciudad de Logroño la importante inversión 
comprometida en las instalaciones del Mundial 82 por parte del 
Gobierno de La Rioja. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9120 

11L/POP-2536. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas fiscales está adoptando el Gobierno de La Rioja para 
favorecer el campo riojano. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9121 

11L/POP-2537. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
está apoyando el Gobierno de La Rioja a las empresas turísticas de 
nuestra región. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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11L/POP-2538. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
novedades incluye la nueva reprogramación del Plan Director de 
Saneamiento y Depuración 2016-2027. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9121 

11L/POP-2539. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
está apoyando el Gobierno de La Rioja a las entidades locales en la 
reparación de infraestructuras deportivas. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9122 

11L/POP-2540. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
objetivos se buscan con la ampliación de la vía verde del Alhama 
promovida por la Dirección General de Medio Natural y Paisaje. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9122 

11L/POP-2541. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
han evolucionado las exportaciones riojanas en los últimos tres años. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9122 

11L/POP-2542. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones incluye el Plan Estratégico de Subvenciones de la ADER 
en relación con los municipios menores de 1.000 habitantes. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9122 

11L/POP-2543. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
pueden afectar a las exportaciones riojanas los aranceles 
anunciados por el presidente de Estados Unidos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9123 

11L/POP-2544. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
previsión tiene el Gobierno de ampliar el Plan Revive para el 
año 2025. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9123 

11L/POP-2545. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
el Gobierno de La Rioja algún plan para contrarrestar los efectos de 
los nuevos aranceles a la importación establecidos por Estados 
Unidos de América. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9123 

11L/POP-2546. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
impacto puede tener entre los jóvenes riojanos del medio rural la 
buena acogida del Plan Revive del Gobierno regional. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9124 
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11L/POP-2547. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja adoptar nuevas medidas en 
materia de alivio fiscal a los riojanos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9124 

11L/POP-2548. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos 
profesionales para el sector agroganadero de La Rioja se pueden 
beneficiar de los incentivos fiscales anunciados por el Gobierno. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9124 

11L/POP-2549. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
está evolucionando la recaudación en este ejercicio de 2025 después 
de la entrada en vigor de diversas rebajas fiscales aprobadas en los 
dos últimos ejercicios. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9124 

11L/POP-2550. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
pasos está dando el Gobierno de La Rioja respecto a la pérdida de 
cuatro frecuencias de trenes desde la Rioja Baja a Madrid. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9125 

11L/POP-2551. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
ha evolucionado el sistema educativo riojano en los dos últimos 
años. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9125 

11L/POP-2552. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre de qué 
manera beneficia a la empresa FAL la rapidez en la concesión 
del PIER por el Gobierno de La Rioja. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9125 

11L/POP-2553. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
experimentado La Rioja una mejora en la calidad educativa 
desde 2023. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9126 

11L/POP-2554. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuánto 
ha crecido el presupuesto público de educación entre 2023 y 2025. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9126 

11L/POP-2555. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son los resultados más destacados de la teledermatología en 
La Rioja en estos dos últimos años. 
 María Teresa Antoñanzas Garro ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9126 
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11L/POP-2556. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
ha evolucionado el gasto (inversión) por alumno en La Rioja 
desde 2023. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9126 

11L/POP-2557. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
planes existen para expandir el servicio de teledermatología en el 
futuro cercano. 
 María Teresa Antoñanzas Garro ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9127 

11L/POP-2558. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la marcha de las obras 
de grandes infraestructuras del Estado en nuestra comunidad en los 
últimos años. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9127 

11L/POP-2559. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué ha 
llevado al Gobierno de La Rioja a poner en marcha el "Proyecto 
Explora" en veinticuatro centros educativos. 
 María Pilar Almendáriz Bayo ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9127 

11L/POP-2560. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
conocimiento el Gobierno de La Rioja de que se haya puesto en 
funcionamiento un kilómetro nuevo de autovía en La Rioja 
desde 2018, año en que Sánchez llegó a la presidencia del Gobierno 
de España. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9128 

11L/POP-2561. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
ha sido recibida por el sector del transporte la novedosa subvención 
que se estrena para la compra de camiones. 
 Víctor Manuel Rada Resano ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9128 

11L/POP-2562. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
conocimiento el Gobierno de La Rioja de que se haya puesto en 
funcionamiento un nuevo servicio ferroviario en La Rioja 
desde 2018, año en que Sánchez llegó a la presidencia del Gobierno 
de España. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9128 

11L/POP-2563. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la situación ferroviaria 
en nuestra comunidad autónoma. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9128 
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11L/POP-2564. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja acerca de los resultados 
obtenidos por los riojanos en materia de conexiones de transporte 
público de competencia estatal desde el año 2018. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9129 

11L/POP-2565. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
el Gobierno de La Rioja alguna información acerca de las próximas 
licitaciones de los tramos restantes de la A-12 entre Villamayor 
del Río y la ciudad de Burgos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9129 

11L/POP-2566. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
servicios prestará la unidad asistencial para pacientes pediátricos 
con patología crónica compleja y necesidades paliativas que ha 
anunciado el Servicio Riojano de Salud. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9129 

11L/POP-2567. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si cree 
el Gobierno de La Rioja que será posible que los riojanos puedan 
desplazarse íntegramente por la autovía A-12 hacia el oeste y el sur 
de la península por Burgos antes del año 2040. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9130 

11L/POP-2568. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consiste el proyecto de ampliación del servicio de urgencias del 
Hospital San Pedro que ha dado a conocer recientemente la 
consejera de Salud y Políticas Sociales. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9130 

11L/POP-2569. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
el Gobierno de La Rioja alguna información acerca de las próximas 
licitaciones de los tramos restantes de la A-15 Soria-Tudela que han 
de servir para la mejor comunicación y más segura comunicación de 
los ciudadanos de la Rioja Baja hacia el sur. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9130 

11L/POP-2570. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja acerca de los resultados 
obtenidos por los riojanos en materia de infraestructuras de 
comunicación de titularidad estatal desde el año 2018. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 14 de abril de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar 
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PNLP-0311 - 1119671. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a implementar una campaña de sensibilización y concienciación social contra el 
acoso escolar al alumnado con discapacidad, y a llevar a cabo protocolos claros y eficientes, con apoyo 
individualizado necesario, promoviendo la inclusión como marca la ley y con el esfuerzo conjunto de la 
comunidad escolar. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en el artículo 149 y 
siguientes el precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El acoso escolar o bullying es un problema grave que puede afectar a personas con discapacidad, incluso 
de manera desproporcionada debido a su vulnerabilidad. 
 El artículo 73 de la LOMLOE establece que corresponde a las administraciones educativas asegurar los 
recursos necesarios para que los alumnos y alumnas que requieran una atención educativa diferente a la 
ordinaria puedan alcanzar el máximo desarrollo posible de sus capacidades personales y, en todo caso, los 
objetivos establecidos con carácter general para todo el alumnado. Además, la escolarización del alumnado 
en situación de vulnerabilidad socioeducativa se regirá por los principios de participación e inclusión, asegurará 
su no discriminación ni segregación, así como la igualdad efectiva en el acceso y la permanencia en el sistema 
educativo. 
 Por lo expuesto, el Grupo Parlamentario Socialista en el Parlamento de La Rioja presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  Implementar una campaña de sensibilización y concienciación social contra el acoso escolar al 
alumnado con discapacidad. 
  Llevar a cabo protocolos claros y eficientes, con el apoyo individualizado necesario, promoviendo la 
inclusión como marca la ley y con el esfuerzo conjunto de la comunidad escolar. 
 Logroño, 2 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
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11L/PNLP-0312 - 1119791. Proposición no de ley en Pleno relativa a la creación de la Unidad Docente de 
Enfermería Geriátrica y la posterior oferta de plazas de enfermera especialista en geriatría, con la finalidad 
de prestar sus servicios en las residencias de mayores de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los 
artículos 149 y concordantes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en Pleno 
relativa a la creación de la Unidad Docente de Enfermería Geriátrica y la posterior oferta de plazas de enfermera 
especialista en geriatría, con la finalidad de prestar sus servicios en las residencias de mayores de La Rioja. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El Consejo de Gobierno, a propuesta de la Consejería de Salud y Políticas Sociales, aprobó el 
Decreto 12/2025, de 25 de febrero, por el que se regula el personal del modelo de Atención Integral centrada en las 
personas, en las residencias de personas mayores y la coordinación sociosanitaria en la atención de los cuidados. 
 La aprobación de dicho decreto se produce en virtud de la competencia exclusiva que el Estatuto de 
Autonomía de La Rioja le reconoce en su artículo octavo, apartado uno, párrafo 30, en materia de asistencia y 
servicios sociales, regulando el párrafo 31 la promoción e integración de la tercera edad.  
 En concreto, la exposición de motivos justifica su aprobación en la necesidad de mejorar los servicios 
dirigidos a los cuidados de larga duración para las personas mayores. Y ello, conforme a los criterios de 
acreditación que señalan los distintos acuerdos del Consejo Territorial de Atención a la Dependencia. 
Concretamente, la Resolución de 28 de julio de 2022, de la Secretaría de Estado de Derechos Sociales, por la 
que se publica el Acuerdo del Consejo Territorial de Servicios Sociales y del Sistema para la Autonomía y 
Atención a la Dependencia, sobre criterios comunes de acreditación y calidad de los centros y servicios del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia. 
 El referido decreto tiene como objeto "regular la coordinación sociosanitaria y las ratios de personal para la 
atención en los cuidados de larga duración en los centros residenciales de personas mayores en el ámbito 
territorial de la Comunidad Autónoma de La Rioja". A tal efecto, en su articulado se define el tipo de personal 
que presta servicio en dichos centros residenciales. 
 La recientemente nombrada presidenta del Colegio de Enfermería de La Rioja (COER), Dña. Alicia Ibáñez, 
ha subrayado que el Decreto 12/2025, de 25 de febrero, prevé sustituir el personal sanitario cualificado por 
otras categorías profesionales no reguladas en la Ley de ordenación de las profesiones sanitarias, lo que 
inevitablemente provocará un enorme deterioro en la calidad de los cuidados.  
 Del mismo modo, ha puesto de manifiesto su preocupación ante el notable incremento de la demanda que 
se avecina, como consecuencia del envejecimiento de la población, así como de la inexistencia de suficiente 
personal cualificado para la futura atención de las personas mayores en su entorno ni con aquellos 
institucionalizados. 
 El Real Decreto 450/2005, de 22 de abril, sobre especialidades de Enfermería, regula el desarrollo y la 
implantación de la especialidad de Enfermería Geriátrica, entre otras. 
 En la última convocatoria EIR 2024-2025 realizada por el Ministerio de Sanidad, el número total de plazas 
ofertadas y financiadas para Enfermería Geriátrica fue superior a 90, pero ninguna de ellas en La Rioja, toda 
vez que en nuestra región no se ha creado la correspondiente Unidad Docente en Enfermería Geriátrica. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Vox presenta la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la creación de la Unidad Docente en Enfermería 
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Geriátrica, así como la posterior oferta de plazas de enfermera especialista en geriatría, con la finalidad de 
prestar sus servicios en las residencias de mayores de La Rioja. 
 Logroño, 7 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PNLP-0313 - 1119792. Proposición no de ley en Pleno relativa a la declaración como bien de interés 
cultural de carácter inmaterial de la Semana Santa de Logroño. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y 
concordantes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en Pleno relativa a la 
declaración como bien de interés cultural de carácter inmaterial de la Semana Santa de Logroño. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El artículo 149.1.28.ª de la Constitución española (en adelante CE) atribuye al Estado la competencia 
exclusiva en materia de defensa del patrimonio cultural, histórico y monumental español contra la expoliación 
y exportación, pese a que la gestión corresponda a las comunidades autónomas. No obstante, y de acuerdo 
con el apartado 2 del mismo precepto, sin perjuicio de las competencias que puedan asumir las comunidades 
autónomas, el Estado considerará el servicio de la cultura como deber y atribución esencial y facilitará la 
comunicación cultural entre las comunidades autónomas, de acuerdo con ellas. 
 El artículo 8 de nuestro Estatuto de Autonomía (en adelante EAR) atribuye a la Comunidad Autónoma la 
competencia exclusiva en diferentes materias. Así, y entre otras, en el apartado Uno, párrafo 23, de cultura, 
con especial atención a las manifestaciones peculiares de La Rioja, y en el párrafo 26, de patrimonio artístico, 
arqueológico, histórico, cultural, monumental, arquitectónico y científico de interés para La Rioja. 
 Al margen del marco de distribución competencial establecido en el bloque de constitucionalidad sobre la 
materia, el artículo 46 CE dispone que los poderes públicos garantizarán la conservación y promoverán el 
enriquecimiento del patrimonio histórico, cultural y artístico de los pueblos de España y de los bienes que lo 
integran. La Ley 7/2004, de 18 de octubre, de Patrimonio Cultural, Histórico y Artístico de La Rioja, tiene como 
objeto la protección, conservación, rehabilitación, revitalización, mejora y fomento, así como el conocimiento, 
investigación y difusión del patrimonio cultural, histórico y artístico de La Rioja, cualquiera que sea su régimen 
jurídico, titularidad, naturaleza, estado de conservación u otras circunstancias concurrentes. 
 La Comunidad Autónoma de La Rioja, a través de la consejería competente en materia de cultura, ostenta 
la competencia exclusiva sobre el patrimonio cultural, histórico y artístico de interés para La Rioja.  
 En base al título habilitante establecido en el ya citado artículo 8, apartado Uno, párrafo 26, del EAR, la 
Ley 7/2004, de 18 de octubre, de Patrimonio Cultural, Histórico y Artístico de La Rioja, regula en sus 
artículos 13 y siguientes el procedimiento para la declaración de los bienes de interés cultural. 
 De acuerdo con la definición adoptada en 2003, en la Convención para la Salvaguarda del Patrimonio 
Cultural Inmaterial de la Unesco, se entiende por patrimonio cultural inmaterial los usos, representaciones, 
expresiones, conocimientos y técnicas ‒junto con los instrumentos, objetos, artefactos y espacios culturales 
que les son inherentes‒ que las comunidades, los grupos y en algunos casos los individuos reconozcan como 
parte integrante de su patrimonio cultural. Este patrimonio cultural inmaterial, que se transmite de generación 
en generación es recreado constantemente por las comunidades y grupos en función de su entorno, su 
interacción con la naturaleza y su historia, infundiéndoles un sentimiento de identidad y continuidad y 
contribuyendo así a promover el respeto a la diversidad cultural y la creatividad humana. 
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 En la Semana Santa de Logroño, once cofradías en dieciséis procesiones salen a la calle, rememorando 
en veinte pasos procesionales la pasión, muerte y resurrección del Señor, desde el Domingo de Ramos al 
Domingo de Resurrección. 
 Logroño contaba en los siglos XVI y XVII con numerosas cofradías, con sede en las iglesias que en aquel 
momento había en la ciudad, como Santa María de la Redonda, la de Santiago, en San Pedro de los Lirios, o 
en los conventos de San Francisco y de Valbuena. 
 Una vez finalizada la guerra civil en 1939, se comenzó a palpar en Logroño un hondo deseo de llegar a 
poseer una serie de organizaciones que diesen el rigor y la seriedad necesaria a los desfiles procesionales de 
la ciudad. Así, en 1940 se constituyó canónicamente la Hermandad de la Pasión y del Santo Entierro, que con 
sus hábitos discretamente llamativos llamasen a la piedad y la devoción del Santo Entierro a su paso ordenado 
por las calles logroñesas. 
 Recién fundada, se centró en revitalizar por completo la gran Procesión del Santo Entierro y, a su vez, 
organizar una nueva procesión, la del Encuentro, que comenzó a realizarse en el día de Jueves Santo.  
 En el año 2000 la Hermandad de la Pasión y del Santo Entierro se convirtió en la Hermandad de Cofradías 
de la Pasión de la Ciudad de Logroño. La Semana Santa de Logroño está viva, evoluciona y se mejora año tras 
año, retomando la ilusión que los fundadores de aquella hermandad, allá por 1940, tenían en hacer de nuestra 
Semana Mayor una muestra digna y grandiosa de representar la pasión y muerte de Nuestro Señor Jesucristo. 
 Su valor inmaterial es, por tanto, innegable y digno de protección. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Vox presenta la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a que sea incoado y tramitado el expediente 
administrativo correspondiente por la Consejería competente en materia de cultura para la declaración como 
bien de interés cultural de carácter inmaterial de la Semana Santa de Logroño, así como el régimen de 
protección del mismo, inscribiéndose en el correspondiente Inventario del Registro General del Patrimonio 
Cultural, Histórico y Artístico de La Rioja junto con el resto de consecuencias anudadas a dicha declaración. 
 Logroño, 7 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PNLP-0314 - 1119828. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a incorporar las cláusulas sociales de prevención de riesgos laborales en los pliegos 
de condiciones de la contratación pública en la Comunidad Autónoma de La Rioja, especialmente en la 
licitación pública de obras de construcción. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los 
artículos 149 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de 
ley para su debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 En 2024 se registraron en nuestra región 4.874 accidentes laborales. 
 En concreto, y por sectores económicos, el mayor número de accidentes se produjo en la industria, donde 
se contabilizaron 1.420 accidentes, seguido de construcción, donde fueron 624, siendo estos dos sectores en 
los cuales sigue dándose un número excesivamente elevado de siniestralidad. 
 Del total de accidentes, 7 fueron mortales, 2 muy graves y 28 graves. Aun siendo cifras en general 
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ligeramente inferiores a los datos del año anterior (2023) que fue especialmente negativo, es evidente que 
deben ampliarse las medidas para atajar esta lacra. 
 La evolución en La Rioja de las enfermedades profesionales es más preocupante, si cabe. Durante 2024 se 
comunicaron un total de 201 partes con baja, lo cual supone un repunte continuo de estas enfermedades 
ligadas al ámbito laboral durante los últimos años. 
 Recientemente se ha aprobado la Estrategia riojana para la prevención de riesgos laborales para el 
periodo 2025-2028. Esta estrategia, acordada con los agentes económicos y sociales, supone la 
materialización del compromiso del Gobierno de La Rioja con la protección de la seguridad y salud de nuestros 
trabajadores y la mejora de las condiciones laborales desde una perspectiva enmarcada en el diálogo social. 
 La estrategia contempla siete objetivos generales y varias acciones específicas que deben implementarse 
con la mayor celeridad y eficacia en nuestra comunidad autónoma para lograr avances significativos contra la 
siniestralidad laboral.  
 Asimismo, es necesario complementar y actualizar las medidas contempladas en la estrategia con otras 
intervenciones que reduzcan las inasumibles cifras de accidentes de trabajo y de enfermedades profesionales 
en La Rioja. 
 Por todo ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Incorporar las cláusulas sociales de prevención de riesgos laborales en los pliegos de condiciones 
de la contratación pública en la Comunidad Autónoma de La Rioja, especialmente en la licitación pública de 
obras de construcción, por ejemplo, valorando o exigiendo en los pliegos de condiciones la certificación del 
Gobierno de La Rioja del cumplimiento del objetivo "siniestralidad cero" de las empresas.  
  2. Elaborar un protocolo de atención multidisciplinar (psicológico, legal) a familiares y víctimas de 
accidentes laborales con cargo a los presupuestos generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja.  
  3. Implementar la penalización en las relaciones con la Administración del Gobierno de La Rioja de 
empresas sancionadas por incumplir sus obligaciones en materia de prevención de riesgos laborales.  
  4. Diseñar y ejecutar un plan de prevención específico relativo a las enfermedades profesionales por 
sectores profesionales, especialmente en la industria. 
  5. Incorporar a la Estrategia riojana para la prevención de riesgos laborales acciones relacionadas con 
los riesgos emergentes relacionados con el cambio climático y la digitalización, prestando especial atención a 
los riesgos psicosociales. 
 Logroño, 9 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

11L/PNLP-0315 - 19834. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Gobierno de La Rioja declare el 
Hospital de Calahorra como "hospital de difícil cobertura", estableciendo incentivos que sirvan para fidelizar 
la permanencia de los profesionales que prestan servicios en él y para propiciar la captación de nuevos 
profesionales que puedan encontrar en el centro una oportunidad para el desarrollo de su profesión, y 
recupere, en el Hospital de Calahorra, una estructura directiva propia e independiente. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
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los artículos 149 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
proposición no de ley para su tramitación reglamentaria ante el Pleno:  
 Que el Gobierno de La Rioja: 
  1. Declare el Hospital de Calahorra como "hospital de difícil cobertura", estableciendo incentivos que 
sirvan para fidelizar la permanencia de los profesionales que prestan servicios en él y para propiciar la captación 
de nuevos profesionales que puedan encontrar en el centro una oportunidad para el desarrollo de su profesión. 
  2. Recupere, en el Hospital de Calahorra, una estructura directiva propia e independiente, que recupere 
los órganos internos de participación hospitalaria, con unidades funcionales transversales que faciliten una 
gestión centrada en el paciente que permita la gestión desde la proximidad y el conocimiento directo del 
territorio y de las características de la población de la zona, en plena coordinación con la estructura directiva 
del Hospital Universitario San Pedro.  
  3. Revierta las reducciones de carteleras y el cierre de camas y, paralelamente, facilitar que 
determinados actos clínicos se puedan hacer en nuestro hospital antes que en centros concertados. 
  4. Otorgue visibilidad a todas las vacantes que existen en el Hospital de Calahorra, incluyéndolas de 
forma clara e inequívoca en la oferta de empleo público que anualmente debe publicar el SERIS. 
  5. Elabore un plan estratégico de recursos humanos, específico para el Hospital de Calahorra a cinco 
años vista, que analice las debilidades y fortalezas propias y las amenazas y oportunidades del entorno y deje 
de lamentarse de una vez por todas de la ausencia de profesionales.  
 Logroño, 10 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLP-0316 - 1119911. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de España a ejecutar con carácter urgente las 
obras de acceso al polígono industrial de Valverde, en el término municipal de Cervera del Río Alhama, 
desde la carretera nacional N-113. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El polígono industrial de Valverde, situado en el término municipal de Cervera del Río Alhama, constituye un eje 
fundamental para la actividad económica de esta comarca del sureste riojano. Se trata de un espacio productivo 
que alberga numerosas empresas, algunas de ellas vinculadas a sectores tradicionales como la alpargata, que 
generan empleo y riqueza en una zona especialmente castigada por el fenómeno de la despoblación. 
 Sin embargo, a pesar de su importancia estratégica, el polígono carece de un acceso adecuado desde la 
carretera nacional N-113, viéndose obligado a operar con un vial provisional, estrecho, inseguro y 
manifiestamente insuficiente. Esta situación no solo dificulta la actividad diaria de las empresas instaladas, sino 
que supone un riesgo para la seguridad vial de trabajadores y transportistas, y limita seriamente la capacidad 
de crecimiento del propio polígono. 
 La necesidad de construir este acceso no es nueva. Desde hace más de una década, tanto empresarios como 
responsables municipales vienen reclamando esta actuación. A pesar de ello, la situación sigue sin resolverse, lo 
que pone en evidencia la urgencia de acometer las actuaciones necesarias para conseguir tal fin. 
 Desde el Partido Popular consideramos que ha llegado el momento de actuar. Esta infraestructura es clave 
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para impulsar la economía local, facilitar el transporte de mercancías, mejorar la conectividad de la zona con 
el resto del país y atraer nuevas empresas e inversiones. Su ejecución no es solo una cuestión de justicia 
territorial, sino también de compromiso con el desarrollo rural y la lucha contra la despoblación. 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de España a 
ejecutar con carácter urgente las obras de acceso al polígono industrial de Valverde, en el término municipal 
de Cervera del Río Alhama, desde la carretera nacional N-113. 
 Logroño,11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0317 - 1119912. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de España a convocar una sesión plenaria 
monográfica del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud para abordar la falta de especialistas 
de medicina de familia y comunitaria, tal y como solicitan la mayoría de los consejeros de Sanidad de las 
comunidades autónomas en virtud del reglamento vigente del propio Consejo Interterritorial. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Organización de las Naciones Unidas coordinó en septiembre de 1978 la Conferencia Internacional 
sobre Atención Primaria de Salud, en la que fue aprobada la Declaración de Alma-Ata.  
 Dicha declaración, además de definir la salud como el "estado completo de bienestar físico, mental y social", 
concreta el concepto de la propia atención primaria en los siguientes términos: "Asistencia sanitaria basada en 
métodos y tecnologías prácticos, científicamente fundados y socialmente aceptables, puesta al alcance de 
todos los individuos y familias de la comunidad mediante su plena participación y a un costo que la comunidad 
y el país puedan soportar".  
 De igual forma, la citada declaración establece que la atención primaria "representa el primer nivel de contacto 
de los individuos, la familia y la comunidad" con el sistema sanitario, y comprende, entre otras actuaciones, "la 
educación sobre los principales problemas de salud y los métodos de prevención", "la inmunización contra las 
principales enfermedades infecciosas" y "el tratamiento apropiado de las enfermedades". 
 Considerando estos planteamientos, así como lo dispuesto en los artículos 43, 50, 51, 148 y 149 de la 
Constitución de 1978 y en normas como el Real Decreto 137/1984, de 11 de enero, sobre estructuras básicas 
de salud, la Ley 14/1986, de 25 de abril, General de Sanidad, establece en su artículo 18 como "actuación 
sanitaria del sistema de salud" la atención primaria "integral", que supone "además de las acciones curativas y 
rehabilitadoras, las que tiendan a la promoción de la salud y a la prevención de la enfermedad del individuo y 
de la comunidad".  
 Como desarrollo y actualización de la Ley General de Sanidad, la Ley 16/2003, de 28 de mayo, de Cohesión 
y Calidad del Sistema Nacional de Salud (SNS), regula en su artículo 12 la "prestación de la atención primaria" 
como el "nivel básico e inicial de atención" en el que se "garantiza la globalidad y continuidad de la atención a 
lo largo de toda la vida del paciente, actuando como gestor y coordinador de casos y regulador de flujos”.  
 La ley de cohesión y calidad precisa que la atención primaria "comprenderá actividades de promoción de 
la salud, educación sanitaria, prevención de la enfermedad, asistencia sanitaria, mantenimiento y 
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recuperación de la salud, así como la rehabilitación física y el trabajo social", y que, desde el apoyo en la 
atención hospitalaria ‒artículo 13‒, es el ámbito asistencial en el que debe ponerse en práctica: 
  "La asistencia sanitaria a demanda, programada y urgente tanto en la consulta como en el domicilio del 
enfermo. 
  La indicación o prescripción y la realización, en su caso, de procedimientos diagnósticos y terapéuticos.  
  Las actividades en materia de prevención, promoción de la salud, atención familiar y atención 
comunitaria. 
  Las actividades de información y vigilancia en la protección de la salud.  
  La rehabilitación básica. 
  Las atenciones y servicios específicos relativos a las mujeres, que específicamente incluirán la 
detección y tratamiento de las situaciones de violencia de género; la infancia; la adolescencia; los adultos; la 
tercera edad; los grupos de riesgo y los enfermos crónicos. 
  La atención paliativa a enfermos terminales. 
  La atención a la salud mental, en coordinación con los servicios de atención especializada. 
  La atención a la salud bucodental". 
 A partir de la ley de cohesión y calidad, se han impulsado distintas medidas con las que procurar la 
consolidación y el desarrollo competencial y funcional de la atención primaria en el SNS. Ejemplos de ello son 
el Proyecto AP-21: estrategias para la atención primaria del siglo XXI del año 2006, el Marco Estratégico para 
la Atención Primaria y Comunitaria de 2019, el dictamen sobre Sanidad y Salud Pública de la Comisión de 
Reconstrucción Social y Económica que el Pleno del Congreso de los Diputados aprobó en 2020 y el manifiesto 
promovido por los gobiernos autonómicos de Galicia y País Vasco en 2022. 
 Dicho manifiesto, de vocación transversal y convergente y alineado con el acuerdo alcanzado consensuado 
por el Consejo Interterritorial del SNS en abril de 2018, demandaba al Gobierno de España medidas urgentes 
de competencia estatal para atajar con la mayor agilidad posible el déficit de especialistas en medicina de 
familia y comunitaria. Dicho manifiesto tuvo adhesiones posteriores de más gobiernos regionales y de distinto 
signo político, como el de Cataluña. 
 El manifiesto referido fue traducido como propuesta de resolución por el Grupo Parlamentario Popular tras 
el debate del estado de la nación celebrado también en julio de 2022 y resultó aprobada. 
 Por su parte, y en paralelo a lo anterior, desde el Gobierno se concretaron medidas como el Plan de Acción 
de Atención Primaria y Comunitaria 2022-2023. No obstante, dicho plan fue rechazado por los profesionales 
sanitarios, concretamente desde entidades como el Foro de Atención Primaria, que está formado por la 
Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria, el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina, la 
Confederación Estatal de Sindicatos Médicos, la Organización Médica Colegial, la Sociedad Española de 
Médicos de Atención Primaria, la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria, la Sociedad 
Española de Médicos Generales y de Familia, y la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y Atención 
Primaria. 
 El citado Foro de Atención Primaria no ha dejado de pedir "soluciones ante la crisis sin precedentes que 
atraviesa el primer nivel asistencial", criticar las "medidas [propuestas] para paliar la escasez de médicos, que 
son parches en lugar de abordar los problemas estructurales serios" y solicitar "medidas estructurales para 
dimensionar correctamente las plantillas durante todo el año", así como "un gran acuerdo nacional para 
garantizar nuestra atención primaria, eje integrador del SNS". 
 Desde el Gobierno, el Informe de necesidad de médicos especialistas en España 2023-2035 cuantifica la 
necesidad actual de especialistas en medicina de familia y comunitaria en más de 4.500, cifra que superará 
los 5.400 en 2029. 
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 El mismo informe concreta que el número de plazas de formación sanitaria especializada convocadas este 
año debería haber superado las 2.700, aunque solo ha aumentado en 16 y estamos en 2.500. 
 A este respecto, el acuerdo del Consejo Interterritorial de 2018 y distintos informes del Ministerio hablan de 
la necesidad de incrementar el número de plazas de atención primaria en la oferta de plazas MIR, lo que 
requiere una flexibilización de los requisitos de las unidades.  
 Por ese motivo, los consejeros de Salud del Partido Popular remitieron al Ministerio de Sanidad, por escrito 
y con arreglo al reglamento vigente del mismo Consejo Interterritorial, el pasado mes de marzo un escrito 
solicitando un pleno monográfico sobre atención primaria, en concreto sobre el aumento de plazas mediante 
la mencionada flexibilización de los criterios de las unidades. No obstante, desde el Ministerio de Sanidad se 
hizo caso omiso a la petición y se rechazó tratar el tema en el último pleno celebrado en el momento en el que 
se prepara la presente iniciativa, es decir, el acontecido el 4 de abril de 2025 en Toledo. 
 Por todo lo anterior, y en el contexto de la conmemoración anual del Día Internacional de la Atención 
Primaria el 12 de abril, así como de las protestas reiteradas en las últimas semanas por los profesionales contra 
el Gobierno ‒por ejemplo, las acontecidas frente al Ministerio de Sanidad el 5 de abril de 2025‒ en el marco 
de la renovación de la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Estatuto Marco del personal estatutario de los 
servicios de salud, es por lo que el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 
 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de España a: 
  1. Convocar una sesión plenaria monográfica del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
para abordar la falta de especialistas de medicina de familia y comunitaria, tal y como solicitan la mayoría de 
los consejeros de Sanidad de las comunidades autónomas en virtud del reglamento vigente del propio Consejo 
Interterritorial. 
  2. Crear 1.000 plazas formativas adicionales de la especialidad de medicina de familia y comunitaria 
cada año para corregir la situación de déficit que afecta actualmente al Sistema Nacional de Salud (4.500 según 
el Ministerio de Sanidad) y a la que está abocado el propio SNS en los próximos años por las previsiones de 
jubilación. 
  3. Dotar al Plan de Acción de Atención Primaria y Comunitaria 2025-2027 de cuantos recursos 
económicos sean necesarios para que pueda ser plenamente implementado de forma efectiva, con 
independencia de que se aprueben o no los presupuestos generales del Estado en 2025. 
  4. Desarrollar las acciones que sean pertinentes para evitar plazas desiertas en la elección MIR anual 
de la especialidad de medicina de familia y comunitaria. 
  5. Revisar los criterios de acreditación de las unidades docentes con el objetivo de avanzar en 
flexibilidad y agilidad, así como de fortalecer las competencias y la capacitación de los especialistas. 
  6.Concretar propuestas adecuadas para dar solución a todas las carencias existentes actualmente en 
atención primaria ‒profesionales, estructuras, tecnología...‒ en las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla. 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0318 - 1119913. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
acuerda rechazar rotundamente la supresión de cuatro frecuencias ferroviarias entre Logroño y Madrid por 
la Rioja Baja a partir del 11 de abril, que deja a los riojanos con un servicio aún peor del que ya tenían hasta 
ahora; e insta al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de España a la reposición de los 
servicios ferroviarios suprimidos por decisión del Ministerio de Transportes y Renfe que afectan a cuatro 
frecuencias ferroviarias entre Logroño y Madrid por la Rioja Baja a partir del 11 de abril. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 En 2024, La Rioja es una de las comunidades autónomas españolas con peores servicios ferroviarios. Esto 
se produce, en gran medida, porque disponemos de un corredor diseñado y construido a mediados del siglo XIX.  
 Hace casi un año, en mayo de 2024, el ministro de Transportes visitó nuestra comunidad y se comprometió 
a mejorar el servicio ferroviario a los riojanos mediante la puesta en marcha de nuevas frecuencias con nuevo 
material rodante para tal fin.  
 El Gobierno de España no ha cumplido su compromiso de dotar a La Rioja de más frecuencias ferroviarias 
para la conexión de nuestra comunidad por la Rioja Baja hacia Madrid.  
 Además, lejos de cumplir sus compromisos, hemos conocido su intención de proceder de manera inmediata 
a la supresión de cuatro frecuencias ferroviarias entre Logroño y Madrid por la Rioja Baja a partir del 11 de abril. 
 Es por ello por lo que el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente: 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja: 
  1. Acuerda rechazar rotundamente la supresión de cuatro frecuencias ferroviarias entre Logroño y 
Madrid por la Rioja Baja a partir del 11 de abril, que deja a los riojanos con un servicio aún peor del que ya 
tenían hasta ahora. 
  2. Insta al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de España a la reposición de los 
servicios ferroviarios suprimidos por decisión del Ministerio de Transportes y Renfe que afectan a cuatro 
frecuencias ferroviarias entre Logroño y Madrid por la Rioja Baja a partir del 11 de abril. 
 Logroño,11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0319 - 1119917. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano a desarrollar y poner en marcha, a la mayor brevedad posible, todas las medidas 
planteadas en el Plan de Formación Profesional y Empleo de La Rioja 2024, dotándolo con todos los 
recursos y medios necesarios, incluyendo actuaciones concretas para el medio rural como forma de lucha 
contra la despoblación. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los 
artículos 149 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de 
ley para su debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 A pesar de los buenos datos generales sobre la evolución del empleo, tanto en nuestro país como en 
La Rioja, la precariedad en el empleo, en sus múltiples manifestaciones (salarios bajos, temporalidad, jornadas 
largas, etc.) sigue siendo una preocupación importante en la sociedad riojana. Algunos colectivos, como la 
juventud, continúan sufriendo este problema. 
 Las subidas en el SMI, así como la última reforma laboral, han supuesto avances tanto en la mejora del 
poder adquisitivo de miles de trabajadores y trabajadoras como en la estabilidad del empleo o la ampliación de 
derechos para los contratos formativos.  
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 Sin embargo, los altísimos precios del alquiler y la inflación generalizada de los precios de la mayoría de 
los productos básicos hacen casi imposible para la mayoría de la juventud riojana tener un proyecto de vida 
propio, emanciparse y desarrollarse profesionalmente. Es necesario que, desde las administraciones públicas, 
en todos sus niveles, se dispongan de todos los recursos y todo el esfuerzo necesario para paliar esta situación, 
colaborando entre instituciones, con los agentes sociales y con el resto de la sociedad civil.  
 Las altas cifras en accidentes laborales, y en el reconocimiento de enfermedades profesionales en La Rioja, 
también son un grave síntoma de unas relaciones laborales precarias en las cuales se debe intervenir desde 
la Administración con el permanente objetivo de la reducción de esta lacra. 
 El Gobierno de La Rioja firmó a finales del año pasado un nuevo plan de formación profesional y empleo 
para La Rioja junto a los agentes sociales, cuyos aspectos más avanzados deben desarrollarse de manera 
urgente para acompañar a las políticas y estrategias de empleo que se impulsan. Entre estas medidas urgentes, 
se deben potenciar las políticas activas de empleo para asegurar no solo que se reduzcan las tasas de 
desempleo, sino, sobre todo, que este nuevo empleo sea estable, seguro y de calidad. De nada sirve crear 
empleos si estos son precarios y no permiten el desarrollo de un proyecto de vida digno para los trabajadores. 
La dignificación del empleo y la lucha contra la precariedad no solo se tienen que enfocar en la población más 
joven, ya que son un problema que atraviesa al conjunto de los trabajadores, tanto en el sector privado como 
en muchas ocasiones en las administraciones públicas.  
 Por ello se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Desarrollar y poner en marcha, a la mayor brevedad posible, todas las medidas planteadas en el 
Plan de Formación Profesional y Empleo de La Rioja 2024, dotándolo con todos los recursos y medios 
necesarios, incluyendo actuaciones concretas para el medio rural como forma de lucha contra la despoblación.  
  2. Negociar con los sindicatos más representativos de La Rioja un mecanismo red específico que 
proteja a los trabajadores y trabajadoras que afronten pérdidas de empleo y/o ingresos derivadas de la incierta 
situación económica internacional.  
  5. Impulsar la lucha contra la siniestralidad laboral, adoptando todas las medidas y destinando todos 
los recursos que sean necesarios, y ejecutar con urgencia las medidas previstas en la Estrategia riojana para 
la seguridad y salud en el trabajo 2025-2028.  
  6. Instar al Gobierno de España a impulsar definitivamente la reducción de la jornada laboral, como 
elemento de reducción de un aspecto fundamental que afecta a la precariedad en el empleo. 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PNLP-0320 - 1119919. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a incrementar la ayuda humanitaria y la cooperación con la población palestina 
que está siendo víctima de genocidio en Gaza, y a instar al Gobierno de España a condenar de forma 
explícita y firme el genocidio perpetrado por el Estado de Israel contra la población palestina, reconociendo 
los crímenes de lesa humanidad documentados por organismos internacionales. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los 
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artículos 149 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de 
ley para su debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Desde hace más de setenta y cinco años, el pueblo palestino sufre una ocupación militar, un sistema de 
apartheid y una política sistemática de limpieza étnica por parte del Estado de Israel. Lo que comenzó como 
un proyecto colonial ha derivado en un régimen de dominación total, con la complicidad de las grandes 
potencias y la inacción de buena parte de la comunidad internacional. 
 Pero, desde octubre de 2023, el horror ha alcanzado nuevas dimensiones. En lo que ya se considera uno 
de los genocidios televisados más documentados y flagrantes del siglo XXI, Israel ha asesinado a más de 
sesenta mil personas en la Franja de Gaza, entre ellas más de veintiséis mil niños y niñas. Ha bombardeado 
hospitales, escuelas, campamentos de refugiados, convoyes humanitarios, infraestructuras de agua y energía. 
Ha utilizado el hambre, la sed y la falta de atención médica como arma de guerra. 
 La ofensiva militar de Israel ha destruido deliberadamente la red hospitalaria de Gaza, imposibilitando el 
tratamiento a pacientes con cáncer, embarazadas, heridos o personas en situación crítica. Las autoridades 
israelíes han impedido la entrada de ayuda humanitaria, han asesinado a trabajadores de la ONU y cooperantes 
internacionales, y han desplazado forzosamente al 91% de la población gazatí, según datos de UNRWA. 
 Estas acciones no son errores, son parte de una estrategia sistemática para hacer inviable la vida en Gaza y 
provocar el éxodo forzoso de su población. Así lo han denunciado múltiples organismos internacionales, incluida 
la Comisión Independiente de Investigación de la ONU, que en su informe de marzo de 2025 concluye que Israel 
ha destruido deliberadamente maternidades y centros de salud reproductiva, ha impedido nacimientos y ha usado 
la violencia sexual y de género como herramienta de guerra para destruir al pueblo palestino. 
 El Gobierno de Netanyahu no actúa en el vacío. Durante la presidencia de Donald Trump, Estados Unidos 
impulsó el mal llamado "Acuerdo del Siglo", que buscaba legitimar el apartheid, anexionar territorios ocupados 
y vaciar de contenido la causa palestina. Ese plan, aplaudido por sectores de la extrema derecha internacional, 
fue un intento de redefinir unilateralmente el mapa del Medio Oriente, borrando los derechos históricos del 
pueblo palestino. Ese plan sigue vigente en la práctica y ha sido ejecutado con armas, drones y tecnología 
financiados, en parte, por los aliados occidentales de Israel. 
 Frente a este genocidio en curso, el mundo empieza a reaccionar. En diciembre de 2023, Sudáfrica 
presentó una demanda ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) acusando a Israel de violar la Convención 
para la Prevención del Genocidio. La CIJ aceptó el caso y dictó medidas cautelares obligando a Israel a evitar 
actos genocidas, permitir la entrada de ayuda humanitaria y castigar incitaciones al odio. Israel no solo ha 
ignorado estas medidas: las ha violado de forma continuada. 
 Ante esta impunidad, ha surgido el Grupo de La Haya, una alianza de Estados con el fin de coordinar 
acciones conjuntas para la rendición de cuentas internacional. Esta iniciativa busca reforzar el derecho 
internacional y luchar contra el doble rasero que permite a Israel cometer crímenes sin consecuencia alguna. 
La participación activa de España en este grupo no solo sería un acto de coherencia jurídica, sino de dignidad 
política y defensa de los derechos humanos. 
 España tiene la obligación legal y moral de actuar. Como Estado parte de la Convención contra el 
Genocidio, del Estatuto de Roma y del Tratado sobre el Comercio de Armas, no puede mirar hacia otro lado. 
Seguir manteniendo relaciones diplomáticas, comerciales y militares con un Estado que está cometiendo un 
genocidio documentado es una forma de complicidad. La política exterior española debe romper con la 
hipocresía y ponerse del lado de la justicia internacional, la autodeterminación de los pueblos y el respeto 
irrestricto a los derechos humanos. 
 Es hora de que nuestras instituciones estén a la altura del momento histórico. Frente a la masacre en Gaza, 
no valen los gestos simbólicos. Es urgente una respuesta contundente, integral y comprometida con el derecho 
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internacional, por justicia, por coherencia, por humanidad. 
 Por todo ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Incrementar la ayuda humanitaria y la cooperación con la población palestina que está siendo víctima 
de genocidio en Gaza. 
  2. Instar al Gobierno de España a condenar de forma explícita y firme el genocidio perpetrado por el 
Estado de Israel contra la población palestina, reconociendo los crímenes de lesa humanidad documentados 
por organismos internacionales. 
  3. Instar al Gobierno de España a rechazar de manera contundente cualquier intento o plan de limpieza 
étnica o desplazamiento forzado de la población palestina, tal como han promovido públicamente altos cargos 
del Gobierno israelí y del estadounidense.  
  4. Instar al Gobierno de España a adherirse formalmente al Grupo de La Haya para coordinar acciones 
legales conjuntas ante tribunales internacionales contra los crímenes cometidos por Israel en Palestina, 
fortaleciendo así los esfuerzos globales por garantizar justicia y acabar con la impunidad. 
  5. Instar al Gobierno de España romper de inmediato todas las relaciones diplomáticas, económicas, 
comerciales, culturales, académicas y militares con el Estado de Israel, incluyendo: 
   Cierre de la embajada española en Tel Aviv y expulsión de la delegación diplomática israelí en 
España. 
   Cancelación de todos los contratos de compra de armamento y colaboración militar con empresas 
israelíes. 
   Suspensión de cualquier acuerdo comercial o académico con instituciones que apoyen directa o 
indirectamente la ocupación de Palestina. 
   Aplicación de un embargo total de armas a Israel, en cumplimiento del Tratado sobre el Comercio 
de Armas, que prohíbe transferencias a Estados que puedan utilizarlas para cometer genocidio. 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 
 

MOCIONES CONSECUENCA DE INTERPELACIÓN 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 14 de abril de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite la siguiente iniciativa, ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su tramitación en la próxima sesión plenaria. 
 Los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el día anterior al de comienzo de la sesión 
en que haya de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/MOCI-0034 - 1119907. Moción consecuencia de interpelación relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a cubrir todas las vacantes de personal de salud en los centros de dependencia, 
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discapacidad y mayores públicos de la Comunidad Autónoma de La Rioja, garantizando un número 
suficiente en turnos de mañana, tarde y noche, en laborales y fines de semana. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud del 
artículo 140 del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta, para su tramitación parlamentaria, 
la siguiente moción consecuencia de interpelación (11L/INTE-0681). 

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
 1. Cubrir todas las vacantes de personal de salud en los centros de dependencia, discapacidad y mayores 
públicos de la CAR, garantizando un número suficiente en turnos de mañana, tarde y noche, en laborales y 
fines de semana. 
 2. Incorporar educadores sociales e integradores sociales en la Residencia de Lardero en los tres turnos y 
fines de semana.  
 3. Realizar, de forma obligatoria, auditorías en materia prevención de riesgos laborales haciendo incidencia 
en sobrecargas musculares y problemas posturales, así como sobre la importante carga psicológica de los 
profesionales que realizan su trabajo en los centros de dependencia, discapacidad y mayores públicos de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja.  
 4. Equiparar las condiciones salariales y laborales del personal sanitario de los centros de servicios sociales 
públicos con las de los trabajadores del sistema público de salud, incluyendo el cómputo a los efectos de 
interinidades, concursos de traslados y/o carrera profesional. 
 5. Garantizar, de forma inmediata, la incorporación de un o una profesional médico en el CAPDP de 
Fuenmayor y otro en la Residencia de Lardero, así como la incorporación de todos los profesionales sanitarios 
no cubiertos en la Residencia Los Manitos de Calahorra, especialmente las TCAE. 
 6. Tomar las medidas necesarias para la coordinación interdisciplinar en todos los centros de servicios 
sociales públicos de La Rioja, garantizando al menos una reunión semanal con presencia de, al menos, un 
representante de todos los grupos profesionales que prestan servicio en el centro.  
 7. Modernizar y adquirir equipamiento informático y de ayudas técnicas para garantizar la adecuada 
implantación de la normativa de cuidado de las personas y, en especial, la correcta aplicación de la 
Instrucción 1/2022 sobre el uso de medios de contención mecánicos o farmacológicos. 
 8. Tomar las medidas necesarias para reducir las listas de espera de atención residencial permanente de 
las personas con discapacidad, garantizando que la espera no supere los tres meses, incorporando criterios 
de transparencia.  
 Logroño, 10 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 14 de abril de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar 
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
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su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/POP-2481 - 1119747. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merecen al Gobierno 
de La Rioja las declaraciones del director general de Vivienda, que aseguró que la actual situación de la 
vivienda en La Rioja se debe a "un flujo migratorio excesivo". 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los 
artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué opinión le merecen al Gobierno de La Rioja las declaraciones del director general de Vivienda, que 
aseguró que la actual situación de la vivienda en La Rioja se debe a "un flujo migratorio excesivo"? 
 Logroño, 7 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

11L/POP-2482 - 1119749. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está llevando a cabo 
el Gobierno de La Rioja contra el acoso escolar en los centros educativos de nuestra comunidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno de La Rioja contra el acoso escolar en los centros 
educativos de nuestra comunidad? 
 Logroño, 7 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-2483 - 1119750. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos centros de Educación 
Primaria concertados participan en el Programa de cooperación territorial de refuerzo de la competencia 
lectora. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 La Conferencia Sectorial de Educación, en su reunión de 30 de julio de 2024, adoptó el acuerdo por el que 
se aprobó el reparto de los créditos gestionados por las comunidades autónomas destinados al Programa de 
cooperación territorial de refuerzo de la competencia lectora en el año 2024. 
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 A La Rioja le correspondieron 671.799 euros para su ejecución desde el 1 de septiembre de 20224 hasta 
el 31 de agosto de 2026. 
 ¿Cuántos centros de Educación Primaria concertados participan en el programa? 
 Logroño, 7 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-2484 - 1119751. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto adoptar 
el Gobierno de La Rioja respecto a la escolarización en centros educativos públicos de Educación Infantil 
y Primaria en el periodo 2025-27. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno de La Rioja respecto a la escolarización en centros 
educativos públicos de Educación Infantil y Primaria en el periodo 2025-27? 
 Logroño, 7 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-2485 - 1119752. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja del empeoramiento, en más de diez puntos, de la tasa de pobreza infantil en el último año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja del empeoramiento, en más de diez puntos, de la tasa de 
pobreza infantil en el último año? 
 Logroño, 7 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/POP-2486 - 1119753. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a implementar el 
Gobierno de La Rioja para reducir la tasa de pobreza infantil en nuestra comunidad, que se ha incrementado 
en más de diez puntos en el último año. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas va a implementar el Gobierno de La Rioja para reducir la tasa de pobreza infantil en nuestra 
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comunidad, que se ha incrementado en más de diez puntos en el último año? 
 Logroño, 7 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/POP-2487 - 1119823. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para mantener el talento en nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Qué medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para mantener el talento en nuestra región? 
 Logroño, 8 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/POP-2488 - 1119824. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opina el Gobierno de La Rioja 
sobre el goteo de profesionales sanitarios que dejan La Rioja para irse al extranjero. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Qué opina el Gobierno de La Rioja sobre el goteo de profesionales sanitarios que dejan La Rioja para irse 
al extranjero? 
 Logroño, 8 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2489 - 1119826. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones específicas ha llevado 
a cabo el Gobierno de La Rioja para frenar la lacra de la siniestralidad laboral desde la aprobación de la 
Estrategia riojana para la prevención de riesgos laborales 2025-2028. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los 
artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué acciones específicas ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja para frenar la lacra de la siniestralidad 
laboral desde la aprobación de la Estrategia riojana para la prevención de riesgos laborales 2025-2028? 
 Logroño, 9 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar Moreno 
Martínez. 
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11L/POP-2490 - 1119827. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué posición mantiene el Gobierno 
de La Rioja ante las justas reivindicaciones de las Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería, en 
previsión a las negociaciones que se están manteniendo en la Mesa Técnica. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los 
artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué posición mantiene el Gobierno de La Rioja ante las justas reivindicaciones de las Técnico en 
Cuidados Auxiliares de Enfermería, en previsión a las negociaciones que se están manteniendo en la Mesa 
Técnica? 
 Logroño, 9 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

11L/POP-2491 - 1119872. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el Gobierno de La Rioja a 
realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión privada con plazas concertadas, para valorar si los servicios sociales están 
permitiendo delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados 
en sus centros, residencias, o pisos de titularidad y gestión privada con plazas concertadas, para valorar si los 
servicios sociales están permitiendo delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2492 - 1119873. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el Gobierno de La Rioja a 
realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión pública, para valorar si los servicios sociales están permitiendo delitos 
relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante el Pleno: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados 
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en sus centros, residencias, o pisos de titularidad y gestión pública, para valorar si los servicios sociales están 
permitiendo delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2493 - 1119874. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el Gobierno de La Rioja a 
realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad pública y gestión privada, para valorar si los servicios sociales están permitiendo delitos 
relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados 
en sus centros, residencias, o pisos de titularidad pública y gestión privada, para valorar si los servicios sociales 
están permitiendo delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2494 - 1119875. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son las medidas de 
seguridad existentes en los centros de menores y pisos tutelados de nuestra región. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Cuáles son las medidas de seguridad existentes en los centros de menores y pisos tutelados de nuestra 
región? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2495 - 1119876. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se encuentran los centros de 
menores y pisos tutelados de nuestra región en una situación de sobreocupación de plazas. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
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Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Se encuentran los centros de menores y pisos tutelados de nuestra región en una situación de 
sobreocupación de plazas? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2496 - 1119877. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre de qué manera el Gobierno de 
La Rioja va a reforzar la seguridad en los centros de menores y pisos tutelados. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿De qué manera el Gobierno de La Rioja va a reforzar la seguridad en los centros de menores y pisos 
tutelados? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2497 - 1119879. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el Gobierno de La Rioja a 
realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión pública, para valorar si los servicios sociales están ocultando delitos 
relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados 
en sus centros, residencias, o pisos de titularidad y gestión pública, para valorar si los servicios sociales están 
ocultando delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2498 - 1119881. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el Gobierno de La Rioja a 
realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad pública y gestión privada, para valorar si los servicios sociales están ocultando delitos 
relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 



 
 
 
Serie B / Número 182 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 9109
 16 de abril de 2025 
 
 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados 
en sus centros, residencias, o pisos de titularidad pública y gestión privada, para valorar si los servicios sociales 
están ocultando delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2499 - 1119882. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va el Gobierno de La Rioja a 
realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados en sus centros, residencias, o 
pisos de titularidad y gestión privada con plazas concertadas, para valorar si los servicios sociales están 
ocultando delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a realizar un estudio exhaustivo sobre la situación de los menores tutelados 
en sus centros, residencias, o pisos de titularidad y gestión privada con plazas concertadas, para valorar si los 
servicios sociales están ocultando delitos relacionados con el maltrato infantil y la corrupción de menores? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2500 - 1119885. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de poner en marcha un centro de acogida para menores, derivados por el Juzgado de Menores, 
en la localidad de Agoncillo. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Tiene intención el Gobierno de La Rioja de poner en marcha un centro de acogida para menores, 
derivados por el Juzgado de Menores, en la localidad de Agoncillo? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
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11L/POP-2501 - 1119887. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué razones ha contemplado el 
Gobierno de La Rioja para no ejecutar finalmente el centro de menores tutelados proyectado en Navarrete. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Qué razones ha contemplado el Gobierno de La Rioja para no ejecutar finalmente el centro de menores 
tutelados proyectado en Navarrete? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/POP-2502 - 1119888. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
suficiente el personal trabajador que presta sus servicios en los centros de menores y pisos tutelados de 
nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja suficiente el personal trabajador que presta sus servicios en los centros 
de menores y pisos tutelados de nuestra región? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/POP-2503 - 1119890. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
las condiciones laborales en las que tiene que prestar sus servicios el personal trabajador de los centros 
de menores y pisos tutelados de nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja las condiciones laborales en las que tiene que prestar sus servicios 
el personal trabajador de los centros de menores y pisos tutelados de nuestra región? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
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11L/POP-2504 - 1119891. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si son sustituidos los profesores de 
baja por enfermedad en los centros educativos sostenidos con fondos públicos de secundaria y formación 
profesional. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Son sustituidos los profesores de baja por enfermedad en los centros educativos sostenidos con fondos 
públicos de secundaria y formación profesional? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/POP-2505 - 1119892. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están adoptando 
por el Gobierno de La Rioja para potenciar la difusión del Camino de Santiago en su trazado riojano. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Qué medidas se están adoptando por el Gobierno de La Rioja para potenciar la difusión del Camino de 
Santiago en su trazado riojano? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/POP-2506 - 1119893. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está adoptando el 
Gobierno de La Rioja para fomentar la natalidad y apoyar a las familias riojanas en la crianza de sus hijos. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Qué medidas está adoptando el Gobierno de La Rioja para fomentar la natalidad y apoyar a las familias 
riojanas en la crianza de sus hijos? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
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11L/POP-2507 - 1119894. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué controles se practican para 
evitar que las derivaciones de pacientes a clínicas privadas se realicen de manera justa y transparente 
evitando beneficiar desproporcionadamente a intereses privados en detrimento de la sanidad pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué controles se practican para evitar que las derivaciones de pacientes a clínicas privadas se realicen 
de manera justa y transparente evitando beneficiar desproporcionadamente a intereses privados en detrimento 
de la sanidad pública? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-2508 - 1119895. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si dispone el Hospital privado 
Viamed Los Manzanos de los datos personales de los pacientes incluidos en la lista de espera quirúrgica 
del SERIS. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Dispone el Hospital privado Viamed Los Manzanos de los datos personales de los pacientes incluidos en 
la lista de espera quirúrgica del SERIS? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-2509 - 1119896. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre bajo qué criterios se autoriza la 
transferencia de datos de pacientes del sistema público de salud a una entidad privada. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Bajo qué criterios se autoriza la transferencia de datos de pacientes del sistema público de salud a una 
entidad privada? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/POP-2510 - 1119897. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están tomando 
para garantizar que la cesión de información correspondiente a pacientes que se derivan a la sanidad 
privada cumple con la normativa de protección de datos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas se están tomando para garantizar que la cesión de información correspondiente a pacientes 
que se derivan a la sanidad privada cumple con la normativa de protección de datos? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-2511 - 1119898. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué análisis previo se ha hecho por 
parte del SERIS para no priorizar la utilización de los recursos materiales y humanos disponibles en el 
Hospital de Calahorra antes de derivar pacientes a clínicas privadas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué análisis previo se ha hecho por parte del SERIS para no priorizar la utilización de los recursos 
materiales y humanos disponibles en el Hospital de Calahorra antes de derivar pacientes a clínicas privadas? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-2512 - 1119899. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo justifica el SERIS que una 
empresa privada, como Viamed Los Manzanos, tenga acceso a los datos personales y al historial médico 
de pacientes en listas públicas de espera quirúrgica. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo justifica el SERIS que una empresa privada, como Viamed Los Manzanos, tenga acceso a los datos 
personales y al historial médico de pacientes en listas públicas de espera quirúrgica? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/POP-2513 - 1119900. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué momento se autoriza la 
transferencia de datos de pacientes del sistema público de salud a una entidad privada. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿En qué momento se autoriza la transferencia de datos de pacientes del sistema público de salud a una 
entidad privada? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/POP-2514 - 1119901. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué no se informa ni se solicita 
el consentimiento expreso de los pacientes del sistema público de salud que se derivan a una entidad 
privada antes de proceder a la cesión de sus datos a dicha entidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Por qué no se informa ni se solicita el consentimiento expreso de los pacientes del sistema público de 
salud que se derivan a una entidad privada antes de proceder a la cesión de sus datos a dicha entidad? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-2515 - 1119902. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué mecanismos está utilizando 
el SERIS para reducir las listas de espera quirúrgicas utilizando los recursos propios de la sanidad pública, 
en lugar de depender sistemáticamente de acuerdos con empresas privadas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué mecanismos está utilizando el SERIS para reducir las listas de espera quirúrgicas utilizando los 
recursos propios de la sanidad pública, en lugar de depender sistemáticamente de acuerdos con empresas 
privadas? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/POP-2516 - 1119903. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué consideración le merecen al 
Gobierno las movilizaciones ciudadanas que se vienen desarrollando en La Rioja en defensa de la sanidad 
pública. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué consideración le merecen al Gobierno las movilizaciones ciudadanas que se vienen desarrollando 
en La Rioja en defensa de la sanidad pública? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-2517 - 1119904. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué ventajas concretas aporta al 
sistema público de salud derivar intervenciones quirúrgicas a clínicas privadas en lugar de optimizar los 
recursos disponibles en hospitales como el de Calahorra. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué ventajas concretas aporta al sistema público de salud derivar intervenciones quirúrgicas a clínicas 
privadas en lugar de optimizar los recursos disponibles en hospitales como el de Calahorra? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/POP-2518 - 1119905. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué razón no se prioriza la 
utilización de los recursos materiales y humanos disponibles en el Hospital de Calahorra antes de derivar 
pacientes a clínicas privadas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Por qué razón no se prioriza la utilización de los recursos materiales y humanos disponibles en el Hospital 
de Calahorra antes de derivar pacientes a clínicas privadas? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/POP-2519 - 1119906. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo se asegura que la derivación 
de intervenciones quirúrgicas a clínicas privadas, en lugar de optimizar los recursos disponibles en 
hospitales como el de Calahorra, no suponga un detrimento para la calidad del servicio público. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo se asegura que la derivación de intervenciones quirúrgicas a clínicas privadas, en lugar de optimizar 
los recursos disponibles en hospitales como el de Calahorra, no suponga un detrimento para la calidad del 
servicio público? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/POP-2520 - 1119908. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
el impacto real de la nueva ley de incentivos fiscales agrarios. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja el impacto real de la nueva ley de incentivos fiscales agrarios? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-2521 - 1119909. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el impacto real que tendrá 
sobre el sector primario riojano la nueva ley de incentivos fiscales agrarios anunciada por el Gobierno de 
La Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cuál es el impacto real que tendrá sobre el sector primario riojano la nueva ley de incentivos fiscales 
agrarios anunciada por el Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
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11L/POP-2522 - 1119910. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que la nueva ley de incentivos fiscales agrarios supondrá un ahorro realmente relevante para los pequeños 
agricultores y ganaderos riojanos. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la nueva ley de incentivos fiscales agrarios supondrá un ahorro 
realmente relevante para los pequeños agricultores y ganaderos riojanos? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-2523 - 1119914. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué proyectos se pueden beneficiar 
de la ayuda que ha aprobado el Gobierno de La Rioja para proyectos de l+D+i desarrollados por centros 
tecnológicos en La Rioja. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué proyectos se pueden beneficiar de la ayuda que ha aprobado el Gobierno de La Rioja para proyectos 
de l+D+i desarrollados por centros tecnológicos en La Rioja? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2524 - 1119915. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué condiciones tienen que cumplir 
los autónomos para los que se ha abierto la cuarta convocatoria de ayudas directas desde la ADER. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué condiciones tienen que cumplir los autónomos para los que se ha abierto la cuarta convocatoria de 
ayudas directas desde la ADER? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2525 - 1119916. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué condiciones tienen que cumplir 
los mutualistas para los que se ha abierto la cuarta convocatoria de ayudas directas desde la ADER. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué condiciones tienen que cumplir los mutualistas para los que se ha abierto la cuarta convocatoria de 
ayudas directas desde la ADER? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2526 - 1119918. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué novedades contiene el nuevo 
Plan Estratégico de Subvenciones (PES) de la ADER para este año 2025. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué novedades contiene el nuevo Plan Estratégico de Subvenciones (PES) de la ADER para este 
año 2025? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2527 - 1119920. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
el nuevo Plan de Obras y Servicios Locales para 2025-2026. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja el nuevo Plan de Obras y Servicios Locales para 2025-2026? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-2528 - 1119921. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está impulsando el 
Gobierno para favorecer la actividad económica del medio rural. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones está impulsando el Gobierno para favorecer la actividad económica del medio rural? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
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11L/POP-2529 - 1119922. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué mejoras conlleva el 
anteproyecto de Ley por el que se regula la renta de ciudadanía. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué mejoras conlleva el anteproyecto de Ley por el que se regula la renta de ciudadanía? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-2530 - 1119923. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles han sido los motivos que 
han impulsado al Gobierno de La Rioja a modificar la normativa aplicable a la renta de ciudadanía. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles han sido los motivos que han impulsado al Gobierno de La Rioja a modificar la normativa aplicable 
a la renta de ciudadanía? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-2531 - 1119925. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué novedades incluye la orden 
que se está tramitando relativa a la realización de planes de prevención de adicciones en La Rioja por parte 
de las entidades locales. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué novedades incluye la orden que se está tramitando relativa a la realización de planes de prevención 
de adicciones en La Rioja por parte de las entidades locales? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-2532 - 1119926. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué novedades incluye la orden 
que se está tramitando relativa a la realización de planes de promoción de la salud en La Rioja por parte 
de las entidades locales. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué novedades incluye la orden que se está tramitando relativa a la realización de planes de promoción 
de la salud en La Rioja por parte de las entidades locales? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-2533 - 1119929. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si puede valorar el Gobierno de 
La Rioja el alcance de la medida que permitirá a los jóvenes de La Rioja tener acceso gratuito a las 
universidades públicas. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Víctor Visairas Blanco, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Puede valorar el Gobierno de La Rioja el alcance de la medida que permitirá a los jóvenes de La Rioja 
tener acceso gratuito a las universidades públicas? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Visairas Blanco. 
 
 

11L/POP-2534 - 1119931. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste la anunciada 
reforma del Museo Najerillense por parte del Gobierno de La Rioja. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Víctor Visairas Blanco, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consiste la anunciada reforma del Museo Najerillense por parte del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Visairas Blanco. 
 
 

11L/POP-2535 - 1119932. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué supone para la ciudad de 
Logroño la importante inversión comprometida en las instalaciones del Mundial 82 por parte del Gobierno 
de La Rioja. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Víctor Visairas Blanco, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué supone para la ciudad de Logroño la importante inversión comprometida en las instalaciones del 
Mundial 82 por parte del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Visairas Blanco. 
 
 

11L/POP-2536 - 1119933. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas fiscales está 
adoptando el Gobierno de La Rioja para favorecer el campo riojano. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas fiscales está adoptando el Gobierno de La Rioja para favorecer el campo riojano? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2537 - 1119935. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo está apoyando el Gobierno 
de La Rioja a las empresas turísticas de nuestra región. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está apoyando el Gobierno de La Rioja a las empresas turísticas de nuestra región? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-2538 - 1119936. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué novedades incluye la nueva 
reprogramación del Plan Director de Saneamiento y Depuración 2016-2027. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué novedades incluye la nueva reprogramación del Plan Director de Saneamiento y Depuración 2016-2027? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
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11L/POP-2539 - 1119937. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo está apoyando el Gobierno 
de La Rioja a las entidades locales en la reparación de infraestructuras deportivas. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está apoyando el Gobierno de La Rioja a las entidades locales en la reparación de infraestructuras 
deportivas? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-2540 - 1119938. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué objetivos se buscan con la 
ampliación de la vía verde del Alhama promovida por la Dirección General de Medio Natural y Paisaje. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué objetivos se buscan con la ampliación de la vía verde del Alhama promovida por la Dirección General 
de Medio Natural y Paisaje? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-2541 - 1119939. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo han evolucionado las 
exportaciones riojanas en los últimos tres años. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo han evolucionado las exportaciones riojanas en los últimos tres años? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2542 - 1119940. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones incluye el Plan 
Estratégico de Subvenciones de la ADER en relación con los municipios menores de 1.000 habitantes. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué actuaciones incluye el Plan Estratégico de Subvenciones de la ADER en relación con los municipios 
menores de 1.000 habitantes? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-2543 - 1119941. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo pueden afectar a las 
exportaciones riojanas los aranceles anunciados por el presidente de Estados Unidos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo pueden afectar a las exportaciones riojanas los aranceles anunciados por el presidente de Estados 
Unidos? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2544 - 1119942. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué previsión tiene el Gobierno de 
ampliar el Plan Revive para el año 2025. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué previsión tiene el Gobierno de ampliar el Plan Revive para el año 2025? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
 
 

11L/POP-2545 - 1119943. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
algún plan para contrarrestar los efectos de los nuevos aranceles a la importación establecidos por Estados 
Unidos de América. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene el Gobierno de La Rioja algún plan para contrarrestar los efectos de los nuevos aranceles a la 
importación establecidos por Estados Unidos de América? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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11L/POP-2546 - 1119944. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué impacto puede tener entre los 
jóvenes riojanos del medio rural la buena acogida del Plan Revive del Gobierno regional. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué impacto puede tener entre los jóvenes riojanos del medio rural la buena acogida del Plan Revive del 
Gobierno regional? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
 
 

11L/POP-2547 - 1119945. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja adoptar nuevas medidas en materia de alivio fiscal a los riojanos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja adoptar nuevas medidas en materia de alivio fiscal a los 
riojanos? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2548 - 1119946. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos profesionales para el sector 
agroganadero de La Rioja se pueden beneficiar de los incentivos fiscales anunciados por el Gobierno. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos profesionales para el sector agroganadero de La Rioja se pueden beneficiar de los incentivos 
fiscales anunciados por el Gobierno? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
 
 

11L/POP-2549 - 1119947. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo está evolucionando la 
recaudación en este ejercicio de 2025 después de la entrada en vigor de diversas rebajas fiscales 
aprobadas en los dos últimos ejercicios. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está evolucionando la recaudación en este ejercicio de 2025 después de la entrada en vigor de 
diversas rebajas fiscales aprobadas en los dos últimos ejercicios? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2550 - 1119948. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué pasos está dando el Gobierno 
de La Rioja respecto a la pérdida de cuatro frecuencias de trenes desde la Rioja Baja a Madrid. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Antonio Eguizábal León, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué pasos está dando el Gobierno de La Rioja respecto a la pérdida de cuatro frecuencias de trenes 
desde la Rioja Baja a Madrid? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Antonio Eguizábal León. 
 
 

11L/POP-2551 - 1119949. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo ha evolucionado el sistema 
educativo riojano en los dos últimos años. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo ha evolucionado el sistema educativo riojano en los dos últimos años? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2552 - 1119950. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre de qué manera beneficia a la 
empresa FAL la rapidez en la concesión del PIER por el Gobierno de La Rioja. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Antonio Eguizábal León, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿De qué manera beneficia a la empresa FAL la rapidez en la concesión del PIER por el Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Antonio Eguizábal León. 
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11L/POP-2553 - 1119951. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha experimentado La Rioja una 
mejora en la calidad educativa desde 2023. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha experimentado La Rioja una mejora en la calidad educativa desde 2023? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2554 - 1119952. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuánto ha crecido el presupuesto 
público de educación entre 2023 y 2025. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto ha crecido el presupuesto público de educación entre 2023 y 2025? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2555 - 1119953. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son los resultados más 
destacados de la teledermatología en La Rioja en estos dos últimos años. 
 María Teresa Antoñanzas Garro ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Teresa Antoñanzas Garro, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son los resultados más destacados de la teledermatología en La Rioja en estos dos últimos años? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: María Teresa Antoñanzas Garro. 
 
 

11L/POP-2556 - 1119954. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo ha evolucionado el gasto 
(inversión) por alumno en La Rioja desde 2023. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo ha evolucionado el gasto (inversión) por alumno en La Rioja desde 2023? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2557 - 1119955. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué planes existen para expandir 
el servicio de teledermatología en el futuro cercano. 
 María Teresa Antoñanzas Garro ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Teresa Antoñanzas Garro, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué planes existen para expandir el servicio de teledermatología en el futuro cercano? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: María Teresa Antoñanzas Garro. 
 
 

11L/POP-2558 - 1119956. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la marcha de las obras de grandes infraestructuras del Estado en nuestra comunidad en los 
últimos años. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la marcha de las obras de grandes infraestructuras del 
Estado en nuestra comunidad en los últimos años? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2559 - 1119957. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué ha llevado al Gobierno de 
La Rioja a poner en marcha el "Proyecto Explora" en veinticuatro centros educativos. 
 María Pilar Almendáriz Bayo ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Pilar Almendáriz Bayo, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué ha llevado al Gobierno de La Rioja a poner en marcha el "Proyecto Explora" en veinticuatro centros 
educativos? 
 Logroño, 10 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Pilar Almendáriz Bayo. 
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11L/POP-2560 - 1119958. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene conocimiento el Gobierno 
de La Rioja de que se haya puesto en funcionamiento un kilómetro nuevo de autovía en La Rioja 
desde 2018, año en que Sánchez llegó a la presidencia del Gobierno de España. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene conocimiento el Gobierno de La Rioja de que se haya puesto en funcionamiento un kilómetro nuevo 
de autovía en La Rioja desde 2018, año en que Sánchez llegó a la presidencia del Gobierno de España? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2561 - 1119959. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo ha sido recibida por el sector 
del transporte la novedosa subvención que se estrena para la compra de camiones. 
 Víctor Manuel Rada Resano ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Víctor Manuel Rada Resano, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo ha sido recibida por el sector del transporte la novedosa subvención que se estrena para la compra 
de camiones? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Manuel Rada Resano. 
 
 

11L/POP-2562 - 1119960. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene conocimiento el Gobierno 
de La Rioja de que se haya puesto en funcionamiento un nuevo servicio ferroviario en La Rioja desde 2018, 
año en que Sánchez llegó a la presidencia del Gobierno de España. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene conocimiento el Gobierno de La Rioja de que se haya puesto en funcionamiento un nuevo servicio 
ferroviario en La Rioja desde 2018, año en que Sánchez llegó a la presidencia del Gobierno de España? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2563 - 1119961. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la situación ferroviaria en nuestra comunidad autónoma. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Diego Bengoa de la Cruz, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la situación ferroviaria en nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Diego Bengoa de la Cruz. 
 
 

11L/POP-2564 - 1119962. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja acerca de los resultados obtenidos por los riojanos en materia de conexiones de transporte 
público de competencia estatal desde el año 2018. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja acerca de los resultados obtenidos por los riojanos en 
materia de conexiones de transporte público de competencia estatal desde el año 2018? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2565 - 1119963. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
alguna información acerca de las próximas licitaciones de los tramos restantes de la A-12 entre Villamayor 
del Río y la ciudad de Burgos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene el Gobierno de La Rioja alguna información acerca de las próximas licitaciones de los tramos 
restantes de la A-12 entre Villamayor del Río y la ciudad de Burgos? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2566 - 1119964. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué servicios prestará la unidad 
asistencial para pacientes pediátricos con patología crónica compleja y necesidades paliativas que ha 
anunciado el Servicio Riojano de Salud. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El Servicio Riojano de Salud ha anunciado la puesta en marcha de una unidad asistencial para pacientes 
pediátricos con patología crónica compleja y necesidades paliativas: ¿Qué servicios prestará dicha unidad? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-2567 - 1119965. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si cree el Gobierno de La Rioja que 
será posible que los riojanos puedan desplazarse íntegramente por la autovía A-12 hacia el oeste y el sur 
de la península por Burgos antes del año 2040. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que será posible que los riojanos puedan desplazarse íntegramente por la 
autovía A-12 hacia el oeste y el sur de la península por Burgos antes del año 2040? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2568 - 1119966. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste el proyecto de 
ampliación del servicio de urgencias del Hospital San Pedro que ha dado a conocer recientemente la 
consejera de Salud y Políticas Sociales. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Recientemente la consejera de Salud y Políticas Sociales ha dado a conocer el proyecto de ampliación del 
servicio de urgencias del hospital San Pedro: ¿En qué consiste dicho proyecto? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-2569 - 1119967. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
alguna información acerca de las próximas licitaciones de los tramos restantes de la A-15 Soria-Tudela que 
han de servir para la mejor comunicación y más segura comunicación de los ciudadanos de la Rioja Baja 
hacia el sur. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene el Gobierno de La Rioja alguna información acerca de las próximas licitaciones de los tramos 
restantes de la A-15 Soria-Tudela que han de servir para la mejor comunicación y más segura comunicación 
de los ciudadanos de la Rioja Baja hacia el sur? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2570 - 1119968. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja acerca de los resultados obtenidos por los riojanos en materia de infraestructuras de 
comunicación de titularidad estatal desde el año 2018. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja acerca de los resultados obtenidos por los riojanos en 
materia de infraestructuras de comunicación de titularidad estatal desde el año 2018? 
 Logroño, 11 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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